

Frühlingsfest im Hauenstein Gartencenter Rafz: Gemeinschaft, Genuss und gute Laune

Jedes Jahr zum Frühlingsanfang versammeln sich die Vereine der Gemeinde Rafz zu einem unverzichtbaren Ereignis im Veranstaltungskalender: zum Frühlingsfest im Hauenstein Gartencenter Rafz. Seit seiner ersten Ausrichtung im Jahre 1995 hat sich das Gartencenter als treibende Kraft und Gastgeber dieses bedeutsamen Ereignisses etabliert, das die Gemeindevereine zusammenführt und ihnen die Möglichkeit bietet, ihre Kassen aufzubessern.

Der Männerchor Rafz verwöhnt die Gäste mit einer Festwirtschaft, die Grillgerichte und ein gemütliches Festzelt bietet. Der Frauenverein Rafz trägt mit einer riesigen Auswahl an hausgemachten Kuchen und Torten zum leiblichen Wohl der Besucher bei.

Von Anfang an war der Velo Club ein fester Bestandteil des Frühlingsfestes und gewährleistete die Sicherheit im Strassenverkehr. Nach rund 30 Jahren hat der Verein die Lizenz für die Verkehrsregelung abgegeben und war somit dieses Jahr zum letzten Mal beim Frühlingsfest in Rafz vertreten.

Die musikalische Untermalung wird von talentierten Musikern aus der Gemeinde oder der näheren Umgebung wie der Steelband Rafzerfeld oder dem Schwyzerörgeli quartett "Gueti Kollege" gestaltet.

Ausserdem präsentieren sich verschiedene Weinbauern aus Rafz und Umgebung, um ihre regionalen Produkte den Besuchern anzubieten und um sich mit ihnen auszutauschen.

Trotz des verhaltenen und teils kühlen und trüben Wetters im März wurden die Bemühungen aller Beteiligten mit einem erfreulichen Besucherstrom belohnt.

Das ganze Team des Hauenstein Gartencenters Rafz bedankt sich herzlich für die wertvolle Zusammenarbeit mit den Vereinen.

